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NO VIGÉSIMO SÉTIMO dia do mês de MAIO do Ano Dois Mil e Vinte e quatro
às 16 Horas, reuniram-se os Vereadores da Câmara Municipal de Laranja da Terra, Estado
do Espírito Santo, no Salão Nobre Vereador Martinho Saebel. A Sessão Ordinária foi

] ADILSON FERNANDES PRESENTE_“_M_“_M
JEFERSON JASKE PRESENTE

PRESENTE

Na sequência o Presidente convidou a todos para ficarem em pé e ouvirem a leitura da
BÍBLIA SAGRADA e cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Após verificação do QUORUM
declarou aberta a sessão. Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessão Anterior que foi

INDICAÇõES Nº : Apresentadas.
A MOÇÃO foi

MOÇÃO 96/2024 — í , í-ªãêíiiíyãuçlªªftííô ílããf a;»s..;wsosz; PARA l.?ílíçiãfg : dÍSCautÍdCIJd votada e' * “» prova a por“ unanimidade.
0 REQUER foi

REQUERIMENTO Nº 11/2024 — soucaãa ;?xsfª'oagvaaçoís 303% discutido, votado e
,; “w;. . !““ . ,] '» (.: “"l'Z'ZEZA'XÉ & aprovado por.&&ââêêãàâãââíââàêigãzdàíê :? unanimidade.

0 REQUER foiº discutido, votado eREQUERIMENTO N- 12/ :> aprovado porªê:-,ª fígUªªHQLª m um” m da de .
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Comentou sobre os projetos e protocolos de implementação do IFES em Laranja da
Terra. Falou de visita para licença ambiental para iniciar a terraplanagem para as obras.
Estimou—se um crescimento considerável de arrecadação municipal e de vários outros
setores de investimento. Estimulou os professores interessados e falou de salário acima
da média que receberão. Parabenizou aos organizadores pela brilhante festa municipal.
Destacou os produtores do concurso leiteiro e a equipe de rodeio. Parabenizou a
oopulação a quem patrocina o evento com seus impostos.

Falou da boa festa realizada pelo município. Parabenizou ao prefeito e servidores pela
organização. Parabenizou pelo ponta pé inicial do IFES. Lamentou a morte do
Valdemiro de Cinco Pontões e desejou o conforto aos familiares. Pediu máquina no
Gato. Agradeceu ao secretário pelo atendimento em Cinco Pontões. Indicou máquina
em Ventania e ponte no Elói Pedro que está sem guarda-mão.

Falou de publicação de recurso para grade niveladora para associação Duas Barras.
Parabenizou a deputada Raquel Lessa por contribuir com Laranja da Terra. Pediu
melhora da estrada em Alto Joatuba que receberá festa de comunidade. Falou que seria
bom a roçagem ao lado das estradas. Falou da 36 festa de emancipação política de

Vereador
JACKSON
BULERIANM

Vereador
ELSON ARMANI

Vereador

JUDAZIO SEIBEL assaltados. Falou dos horários dos shows e do rodeio que terminaram muito
tarde. Falou que seria importante ouvir os vereadores para organização das
festas. Lembrou de seu finado pai que fez festas sem nenhum recurso, apenas
com apoio e doações. Falou do valor para os barraqueiros que ouviu ser de
uatro mil reais. Pediu mais equilíbrio na taxação.

Falou da festa e parabenizou aos participantes e organizadores. Disse que foi festa
muito boa sem problemas maiores. Parabenizou também os que já limparam O local

Vereador antes e após o evento. Falou do concurso leiteiro e motocross e agradeceu a todos pela
VALÉRIO participação. Indicou e agradeceu o atendimento em Ribeirão em alguns locais. Disse
DEMONER que neste local será feita uma ponte de cimento para os produtores. Comentou sobre o

IFES e dos trâmites avançados para o inicio das obras que deve ocorrer em 30 a 60dias.

Indicou lavagem de ruas na Vila devido ao clima seco e poeira. Disse que no local foi
feita uma passagem elevada em frente à escola onde não foi deixada passagem de água
junto ao meio fio. Disse que solicitou sinalização de placas verticais no trecho ate'

pista. Parabenizou a gestão municipal pela linda festa, bem como a todos os
Vereador participantes. Destacou o concurso leiteiro e participantes de outros municípios. Falou
JEFERSON JASKE dos que doaram brindes e se empenharam para abrilhantar a festa. Agradeceu a

presença do deputado Adilson Espindola pela presença em nossa festa e falou do
projeto de lei em tramitação sobre o concurso do Brote. Falou que o espaço da creche
foi liberado para abrigar os estagiários e de ocorrência envolvendo o vereador Adilson
e os acolhidos. Agradeceu também ao deputado Ivair de Melo por comparecer a festa.
Pediu para molhar a estrada do Ribeirão para diminuir a poeira. Falou da festa e ouviu

Vereador que o prefeito falou de um deputado que já fez muito por nossa cidade. Falou de festa
HENRIQUE em Venda Nova onde o prefeito reconheceu que a festa e' feita por todos. Falou de
KUSTER FILHO trator e outros equipamentos vindos do deputado que o prefeito diz não ter feito nada.

Apresentou video do deputado Vandinho Leite dizendo que um prefeito não é dono da“' '"“ “*N— /
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Vereador

JAIRO MAYER ocorre nas vésperas das próximas eleições. Comentou sobre os braços fortes do prefeito
hoje foram citados por ele mesmo fazendo parte de organização criminosa no passado

Falou da festa da cidade e disse que prestigiou os 3 dias. Falou que em 2021 o prefeito
tinha 7 vereadores e hoje só tem 3. Disse que é uma vergonha um prefeito falar mal de
um deputado. Disse que Laranja da Terra é de todos. Disse que e' a favor do produtorVereador

ADILSON
FERNANDES

Creche Catatau que fechou às 14 ao invés de 17h. Disse que foi acionado por
moradores e foi ao local para verificar. Falou que e' vereador e tem direito de verificar
ualquer obra pública. Falou que o prefeito está empregando gente para ganhar votos.

Vereador nas redes sociais. Falou que em qualquer lugar que está, sempre se lembra que é umROBERTO vereador. Falou que o mínimo que se deve fazer 'KUSTER BECKER

OBS.: Assista às sessões integralmente via: Facebook (https://www,facebook.com/camaralaranjadaterra) 6 Youtube.


